



COMPTE-RENDU ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU 27 MARS 2025 EXERCICE 2024

Le Jeudi 27 Mars 2025, l'UDHEC organisait son Assemblée Générale pour l'année 2024, salle Gali de 18h30 à 21h.

68 personnes étaient présentes .

-De 18h30 à 19h30 : Présentation du rapport moral, du rapport financier 2024 et rapport financier prévisionnel 2025, soumis au vote des adhérents.

En 2024 l'UDHEC comptait 110 adhérents.

39 adhérents se sont exprimés :

- Vote du rapport moral : 39 approbations.
- Vote du rapport financier 2024: 39 approbations.
- Vote du rapport financier prévisionnel 2025: 39 approbations.
- Vote pour adhésions collectives (au sein des copropriétés qui voteront lors de leur AG): 35 approbations 1 non 3 abstentions.

Depuis 2019, l'association fonctionne sur le mode « collégial », tous les membres participent aux divers projets.

- Jocelyne, membre du bureau, nous a parlé du projet « Promouvoir la lecture par les boîtes à livres » qui a été présenté et retenu au budget participatif 2025 de la ville de Grenoble. Un vote sera fait à l'automne 2025. (présentation du sujet sur le site UDHEC)

- Christian DUPRE nous informait de l'actualité du CCI3 .

De 19h30 à 21h débat public sur le sujet prévu à l'ordre du jour: Impact du changement climatique sur le quartier Eaux-Claires.

Les demandes des habitants portaient :

-Sur le devenir des espaces industriels lorsqu'ils seront libres faut-il craindre de nouvelles constructions? Les derniers immeubles construits n'ont pas été végétalisés (Le Carré Blanc dont les espaces prévus sont actuellement en friche) Qu'en est il de la végétalisation (des rues, des cours d'écoles...)

- Les récentes pluies abondantes ont remis en évidence les inondations par remontées de nappe des sous sols de nombreuses résidences du quartier et des quartiers voisins. Qui va enfin prendre en compte ce grave problème et trouver une solution pour des aménagements plus qu'urgents ?

Le sujet avait été préparé lors d'une réunion le 18 Mars 2025 à la MDH avec Monsieur Pascal GROUAZEL Directeur de Territoire, et Messieurs CHASTAGNER Maire adjoint Secteur 3 et KANOUTE service coordination générale.

A 19h30, étaient présents à notre A.G: Mesdames Margot BELAIR service Urbanisme, Céline MENNETRIER service des sports, Maud TAVEL tranquillité et sécurité publiques Messieurs Thierry CHASTAGNER Maire adjoint secteur 3 et sécurité civile, Gilles NAMUR adjoint au Maire et espaces verts, Pascal GROUAZEL Directeur de territoire Secteur 3, Faguimba KANOUTE Service coordination générale.

Nous notions les présences de Madame Sophie ROMERA Conseillère départementale, de Madame Nathalie CHAVANIS Direction prévention et gestion des risques Ville de Grenoble et de Madame Delphine GRAS Agente de développement MDH Anatole France.

- Gilles NAMUR et Margot BELAIR nous ont présenté les divers travaux faits ou en projets quand à la végétalisation et les constructions dans le quartier Eaux-Claires : pas de nouvelles constructions dans l'immédiat. « La maison ROSE » 1 Rue Ronserail a été vendue et sera occupée par un particulier. Les dernières résidences bâties sont en cours de finalisation. L'aménagement de la rue des Champs Elysées est programmé pour 2027. Des arbres ont été plantés , le jardin du 8 Mai 45 est en cours d'améliorations et le square Drevet est en complet réaménagement. La végétalisation des cours d'écoles sont en projet.

-Pour le sujet « inondations », Paul JARDIN nous a fait une explication technique imagée afin de bien faire comprendre les manquements et les travaux à faire afin de palier aux importantes dégradations subies sur les résidences impactées par les inondations récurrentes. André IZOARD nous apportait des précisions sur le coté juridique qui découle de ces inondations.

Nous avons bien enregistré la volonté de la ville à nous apporter l'aide demandée. Des réunions avec la Ville, le SYMBHI, la CLE (Commission Locale de l'Eau), GAM (Grenoble Alpes Métropole) devraient être programmées prochainement. L'UDHEC continue à travailler sur ce sujet .

- Thierry CHASTAGNER et Céline MENNETRIER nous informaient sur le devenir de la bibliothèque du Secteur 3 «Chantal Mauduit » suite au dramatique incendie qui l'a rendue inutilisable. Le souhait de la ville est la reconstruction de ce pôle Sport et Culture sur le même lieu. Dans l'immédiat un bibliobus devrait circuler dans les quartiers Eaux-Claires et Mistral. Nous aurons plus d'informations dans les semaines à venir.

L'A.G. prenait fin vers 21h devant un buffet apéritif convivial qui permet de continuer les échanges.

Nous remercions chaleureusement tous les participants, résidents du quartier Eaux-Claires, Mesdames et Messieurs les élus et employés de la Ville, Messieurs Bruno DELESCURE et Jean-Yves OLIVO pour le CLUQ (Comité de Liaison des Unions de Quartier de Grenoble).

Nous souhaitons fortement l'implication des résidents du quartier, pour travailler avec nous, car plus nous serons nombreux et plus nous ferons avancer les actions menées pour le bien vivre de tous.

C R Rédigé par A Françoise Buratto
Référente UDHEC